

Proyecto No.4

Reconozcamos la multiculturalidad.

Guatemala es un país multicultural, plurilingüe y multiétnico, esto quiere decir que muchas personas con diferentes culturas, costumbres, tradiciones y creencias conviven a nuestro alrededor. Por esa razón es importante practicar buenos principios y hacer



valer los derechos humanos de todas las personas. De esa manera podremos convivir en paz y armonía, sin sentirnos ofendidos y sin ofender a los que se relacionan con nosotros.

Actividad 1

Para iniciar con este proyecto deberás hacer una lista de todas las tradiciones importantes que se practican en tu comunidad. Por ejemplo: si en tu comunidad y tu familia hay ciertas fechas en las que hacen alguna celebración, en la que cocinan cierto platillo típico, en la que participan de actividades locales como bailes tradicionales, etc.



Luego haz una lista con todas las características que identifican a tu familia y comunidad. Por ejemplo: el idioma o idiomas que hablan, su identidad cultural, sus creencias, intereses, etc.

Actividad 2

Elabora un mural o collage con dibujos, imágenes, recortes y otros materiales en el que se puedan ver las diversas tradiciones y costumbres que practican en tu familia o comunidad y las características que la identifican. Utiliza tu creatividad para hacer el trabajo.

Actividad 3

Haz una lista de las tradiciones, costumbres y prácticas que se realizan en otras culturas, comunidades y regiones del país y una lista de características valiosas que identifican a los guatemaltecos.

Actividad 4

Elabora un collage con dibujos, imágenes, recortes y otros materiales en el que se puedan apreciar las diversas tradiciones, costumbres y prácticas que identifican a los guatemaltecos.

Actividad 5

Fotografía el proceso de elaboración de tu trabajo y los dos collages finales. Adjunta las imágenes al informe final de proyecto.

Actividad 6

Elabora una composición de 400 o 500 palabras para describir por qué es importante reconocer que nuestro país es multicultural.

